

plus ardent pour celle dont il célèbre avec tant d'éclats les amabilités et les grandeurs. Les prédicateurs y trouveront une mine très riche à exploiter et les personnes consacrées à Dieu un trésor de pieuses et consolantes méditations.

Le nouveau Mois de Marie, ou la sainte mère de Dieu. Ses grandeurs, ses vertus, ses bienfaits. Méditations, Lectures et Histoires, pour le mois de Mai et les fêtes de la Sainte Vierge, par l'abbé Grély, chanoine de Valence. C'est un livre d'une lecture facile et attrayante, et en même temps d'une piété pleine de fruits pour l'âme et pour le cœur. — Et l'auteur plein d'humilité, nous dit qu'il a fait cette œuvre de piété "parce que la variété est un besoin de l'esprit et que l'on se lasse vite de relire les mêmes choses." Mais il l'a faite surtout pour le bien des âmes pieuses et il a pleinement atteint ce but. A ceux qui préfèrent des lectures plus courtes, nous recommandons *Une fleur à la Reine des Cieux* pour tous les jours du mois de Mai. Extrait de "Marie, notre gloire et notre espérance," par l'auteur de "Allons au ciel". Joli petit volume à la portée de toutes les bourses. L'auteur s'est appliqué à faire quelque chose de court, de précis, afin de ne pas fatiguer les dévotions, mais aussi quelque chose de nourri, de substantiel, afin de les fortifier, et de nous faire mieux comprendre la bonté, la beauté et les gloires de notre Mère.

*
* *

Mgr Ricard vient d'écrire un volume qui ne saurait manquer de rencontrer le même succès que les précédents ouvrages de l'infatigable écrivain, sous le titre de SAINT ANTOINE DE PADOUE, *le thaumaturge de l'heure présente*. (Les objets perdus. Le pain des pauvres) Un vol. in-12 orné d'un portrait, prix 88 cts. "Cette fois, lui écrit un évêque bon juge, vous vous êtes surpassé vous-même. J'ai lu votre *Saint Antoine* d'un bout à l'autre sans désespérer. C'est vif, c'est alerte, les chapitres volent avec les ailes de votre séraphique héros."

Le péché et ses conséquences, par le Cardinal Manning, traduit de l'anglais par l'abbé Maillet, prêtre du diocèse de Belly. Un vol. in 12, 265 pages, prix 75 cts.

Les huit chapitres dont se compose cet ouvrage ont fait l'objet d'autant de conférences religieuses, prêchées jadis par l'illustre cardinal Manning : la nature du péché, le péché mortel, le péché véniel, les péchés d'omission, la tentation, la pénitence, les joies de la résurrection. Tels sont les principaux sujets traités.

Il serait ridicule de louer l'orthodoxie, la science dogmatique et la piété du prince de l'Eglise qui a écrit ces pages. Quant à la valeur de la traduction, elle nous était garantie d'avance par les travaux antérieurs de M. l'abbé Maillet, dont les *Gloires du Sacré-Cœur* et le *Sacerdoce*, également traduits du Cardinal Manning, ne sont pas inconnus de nos pieux lecteurs.

Ils lui seront reconnaissants d'avoir fait entrer ces nouvelles conférences sur le *Péché* dans la littérature chrétienne.